

EL ATLANTICO

Toda la Semana en un Día

ADMINISTRADOR:
JOS. A. THOMAS
APARTADO NO. 199

Número 44 — 30 DE SEPTIEMBRE DE 1950 — Año I

VALE 25 CTS.
LIMON, C. R.

Robo en la Agencia S.T.I.C.A. de esta Localidad

Entre el sábado en la noche y domingo en la madrugada, se introdujeron los ladrones en la Agencia STICA de esta ciudad, llevándose todo el dinero que estaba en caja.

Según los datos recogidos por uno de nuestros reporteros, el señor Jorge Alvarado, Agente de STICA, y el veterinario se presentaron el domingo por la mañana a hacer ciertos trabajos, cuando notaron en la oficina ciertas anomalías. Inmediatamente se revisó la caja, notándose la desaparición total del dinero que en ella había. El Sr. Alvarado hizo una cuidadosa inspección en la oficina, encontrando dos tablas despegadas, de una vieja entrada que exis-

tía y que da acceso a las bodegas de la Hopex. De inmediato se avisó a la oficina central de STICA en San José, como también al señor Chaves, Inspector Provincial de Detectives para que se encargara de esclarecer el caso. Se puso en conocimiento del señor Chaves las sospechas obtenidas para así facilitarle su labor en la captura de los autores.

Por sospechas se detuvo a un individuo, quien se cree cómplice en el robo.

En próxima edición haremos llegar a los lectores el resultado de las pesquisas, nombre del o los autores, como también otros informes que recogeremos en el transcurso de la semana.

Bello Espectáculo Cívico fué el Desfile del 15 de Setiembre

Con motivo de la celebración del 15 de Setiembre las escuelas y el Colegio de Limón organizaron un desfile cívico que resultó un bello espectáculo. El desfile de casi dos mil alumnos y estudiantes partió de la Plaza Yglesias hasta el Parque Vargas donde el Sr. Director de las Escuelas de esta Provincia, don Tristán Brenes, promovió el discurso de rigor y se hizo la Jura de la Bandera por el Prof. don Antonio Gutiérrez, el Director de la Escuela General Tomás Guardia.

Esta misma ceremonia se efectúa anualmente, pero en esta ocasión el espectáculo fué magnífico. Los niños admirablemente uniformados, con una disciplina espléndida y con los estandartes de las respectivas escuelas, sus equipos de Cruz Roja, las banderas y las secciones escolares le dieron un realce inolvidable. El Colegio, especialmente, hizo un magnífico papel por el orden y la perfecta uniformidad. Entendemos que la preparación de los estudiantes estuvo a cargo de nuestro estimado maestro don Rogelio Chacón.

Al dicho desfile asistieron también el cuerpo de bomberos, las escuelas particulares y una cabalgata organizada por nuestro muy buen amigo don Efraín Arguedas.

La Escuela Parroquial del Sagrado Corazón de Jesús, dirigida por las Religiosas Teresianas Capuchinas de la Sagrada Familia ganó un aplauso sincero de todo el pueblo por el uniforme admirable y la disciplina de los niños.

Nuestras sinceras felicitaciones para los organizadores de este acto cívico, especialmente la señorita Olimpia Trejos, Directora de la Escuela de Niñas, y don Antonio Gutiérrez, Director de la escuela General Tomás Guardia.

EL BANCO MUNDIAL

SU ESTRUCTURA - SU LABOR Y SUS OBJETIVOS

(Continuación de una serie de seis artículos)

PRESTAMOS A LOS PAISES LATINOAMERICANOS

Chile recibió los primeros préstamos de fomento hechos por el Banco Interamericano de Reconstrucción y Fomento. Desde entonces se han concedido ocho créditos más del mismo género a otros cuatro países latinoamericanos. Los 9 empréstitos para la América Latina suman \$ 183,645,000 de dólares, cantidad que equivale al 22 % del total de préstamos hechos por el Banco hasta el momento.

Los organismos del Gobierno de Chile recibieron préstamos por un total de \$ 16,000,000 de dólares. De esta cantidad, \$ 13,500,000 fueron destinados a desarrollo hidroeléctrico, y los otros \$ 2,500,000 restantes a la compra de maquinaria agrícola. Un organismo del Gobierno de Colombia, la Caja de Crédito Agrario; Industrial y Minero; tam-

Producto de Una Feria

Limón, 24 de setiembre de 1950.

El Patronato de la Escuela General Tomás Guardia tiene el gusto de informar por este medio, que el producto de la Feria efectuada el 15 y 16 del corriente en el Balneario Municipal es el siguiente:

Entrada General € 3244.55
Gastos Generales 1075.95

Ganancia Líquida € 2168.60

Al comunicar lo anterior, también expresamos los más sinceros agradecimientos a todas aquellas personas que en una o en otra forma cooperaron con nosotros, al buen éxito obtenido:

padres de familia, administradores del Balneario, Autoridades, Banda Municipal, Radiojó Casino, amigos de la escuela, personal docente y alumnos de la misma.

Este dinero será destinado a llenar algunas de las muchas necesidades que tiene la escuela.

Esperamos para lo sucesivo la misma cooperación que nos prestaron en esta oportunidad y así poder cumplir en mejor forma las funciones para las cuales nos eligieron y que redundarán en provecho de los futuros ciudadanos limonenses.

ELIAS GUERRERO S.
Secretario del Patronato.

Celebración de la Semana del Niño en la Escuela de Niñas Rafael Yglesias Castro

La celebración de la Semana del Niño tiene por fundamental objetivo procurar por el mejoramiento de las condiciones sociales, morales y económicas de la infancia costarricense, desarrollar preocupaciones e inquietudes por el ni-

ño desvalido y la madre desamparada, elevar el nivel educativo de las masas para una mejor comprensión de los deberes de paternidad, estimar el problema del niño como el elemento básico del mejoramiento de la raza y del engrandecimiento de nuestra población.

Por esa razón la Semana del Niño es una de las más importantes en la escuela costarricense y al hacerla, vale decir que está dedicada al ciudadano del futuro.

Las escuelas de esta localidad desarrollaron diferentes actividades con relación al niño; la que más llamó la atención y mereció el aplauso de la ciudadanía fué una preciosa cuna y una linda canasta para recién nacido, con valiosas labores hechas con todo esmero por las maestras de costura, las maestras de sexto grado y las alumnas de los sextos grados de la Escuela Rafael Yglesias Castro y que se exhibió en la tienda "La Fama" de esta ciudad el día 9 de setiembre. Estos valiosos obsequios se brindaron a los dos primeros niños nacidos el día 9 de setiembre, Día del Niño.

La cuna fué preparada por las alumnas del VI Grado B y las maestras señora Angélica de Laprade y la señora Cecilia de Araya; le correspondió al niño nacido el día 9 a las 5 horas 30 minutos, hijo de la señora Josefina Mora que reside en las cercanías del campo de aterrizaje.

La canasta fué preparada por las

LA TIENDA LA FAMA

— DE —
ROGELIO TASIES

Ofrece los artículos de la casa "DADA HNOS".
MEDIAS Y CAMISETAS de hombre con precios

AL POR MAYOR Y AL MENUEDEO
PIDANOS DETALLES.

LIMÓN — Frente a la Unidad Sanitaria.

BASE BALL — Nuestra Selección Beisbolera cayó lamentoablemente bajo la potente escuadra nicaragüense. Desde ya hace mucho tiempo se había hablado de hacer un viaje a nuestra hermana del Norte para verificar una corriente temporal, logrando llevarse a cabo ésta el sábado de la semana pasada. El mismo día de la llegada se efectuó el primer choque de la serie, imponiéndose los locales por un fatídico 5 x 0. La Selección se acopló bien hasta el quinto inning; después de este inning vino el descontrol y por consiguiente la pérdida. Este encuentro pareció haber quembrado el ánimo de nuestros muchachos, ya que pese a sus múltiples esfuerzos, volvieron a caer por el alto marcador 10 x 2.

Esta serie ha tenido atónita a nuestra afición, derivándose de la misma un sinfín de comentarios.

El sábado pasado, por la tarde visitó nuestro puerto una delegación delegación de la Universidad de Costa Rica, con el propósito de efectuar un encuen-

tro de bates con la Barra B.B.C. El encuentro tuvo un desarrollo bastante bueno por parte de ambas novenas, viéndose en su curso magníficas jugadas que aunque no fueron sorprendentes, sí merecieron aplausos de los que presenciaron el encuentro. Al finalizar el duelo, el score favoreció a los locales.

RESULTADOS DE SOFT BALL — Sábado 4 p. m.: Decanos 5; Cubs, 16. Lunes se enfrentaron Atlántica y Cubs, ambos cuadros cabeceras en el certamen. El Cubs se impuso por el alto score 13 x 8, ocupando el primer puesto. Es posible que el Cuba se campeone ya que sus contrincantes futuros se consideran de menor calibre.

FUTBOL — El domingo a tempranas horas de la mañana el Limón Junior se

tronacionado hacia Guápiles para enfrentarse al Pococi F. C. de esa localidad.

Parece que el Limón Junior no pudo agrupar los muchachos que se había anunciado iban a formar la delegación del equipo. El cuadro, aunque muy débil en comparación del del Guápiles, se esforzó bastante bien para contener las constantes arremetidas de sus contrincantes. En resumen podemos decir que el partido careció de importancia, ya que parecía una práctica de ataque contra defensa.

Hablando con uno de los dirigentes, nos manifestó que no podían echarse atrás a última hora, ya que se había hecho el compromiso desde muchos días antes y que no les pareció correcto excusarse a última hora, por lo que tuvieron que llevar un cuadro regular, en el que faltó un elemento que fué reuestado

Festejos Cívicos en Cahuita, Limón

dadera alegría para los niños y para el vecindario que presentó esta fiestecita.

Debo hacer especial mención al maestro don David Vargas que en sus palabras dirigidas a los niños y al vecindario, se concretó a dar consejos para formar a estos educandos que son los hombres del mañana, por su arrojo, por su valor, por su honradez, por su abnegación y por su amor al trabajo.

El acto de juramentación en que los niños participaron, repitieron estas palabras: "Juramos en este día

RUBEN CHING E HIJO

EXPORTADORES DE CACAO

RECIBIMOS: CACAO .. COCOS .. COPRAS

PENSION CENTRAL FRENTE AL CORREO — LIMÓN.

con el señor Rafael Angel Aguilar, del equipo Barcelona, que trabajaba en el tren que les condujo. El partido finalizó con la anotación 5 x 0 a favor de los Pococi.

JUSTICIA, 5 — COLEGIO, 3 — Este fué el resultado del encuentro que se anunció para el domingo y que tuvo verificativo a las 3.30 p. m. Los colegiales, aunque tuvieron el dominio en la mayor parte del encuentro, no pudieron lograr su objetivo, perdiendo todas las oportunidades que se les presentó.

La Justicia presentó un magnífico cuadro que será en el próximo campeonato por realizarse, el rompe-cabezas de los demás cuadros. Cuentan entre sus filas con magníficos punteros como Arturo Araya, Oscar González, Alfonso Artíva, Portugal y un inteligente y astuto portero, entrenado por el veterano Vilchez. Hacemos llegar a la Justicia por medio de esta columna muchas felicitaciones por su magnífico desenvolvimiento, como también por su cultura en el campo.

abnegadamente sirve, después de sus grados como Escuela de tercer orden, el cuarto grado son numerosos los padres de familia que están agradecidos con la actitud de este servidor del Estado y que se ha sacrificado durante tres años por esta escuela para llevar un grupo de niños y niñas que, a no dudarlo, pueden ser aceptados en otras escuelas sin dificultad. Nuestro agradecimiento al maestro y amigo don David Vargas por su simpática fiestecita y al señor Director Provincial de Escuelas por haber acordado al mandar un hombre de las capacidades del que rige la escuela.

Correspondiente

ATENCION LIMONENSES

EN LA

NUEVA TIENDA

Han recibido gran surtido de

FOULARES AMERICANOS — GABARDINAS PARA MUJER.
FRANELAS Y CRESPOES DE HILO ESTAMPADOS

— A PRECIOS BAJOS —

Está situada contigua al Hospedaje de Rolando Young.

Compañía Eléctrica de Limón

Recuerda a sus abonados que los recibos por servicios eléctricos deben ser cancelados en la PRIMERA QUINCENA de cada mes.

The Electric Company of Limón hereby reminds its subscribers to the electric services that the payments are to be effected within the first fifteen days each month.

QUINCE PRIMAVERAS



Srta. Dorinda Olivia Thomas Jackson

Con ocasión de cumplir sus quince primaveras el 19 de setiembre de 1950, nuestro periódico saluda cariñosamente a tan gentil señorita y le desea venturas inagotables en sus años venideros.

CELEBRACION DE LA SEMANA

(Viene de la 1^a página)

alumnas del VI Grado A y por las maestras señora Carmen de Ponce y señorita Latifé Salomon; le correspondió al niño nacido el 9 a las 20 horas 30 minutos, hijo de Benjamín Escoe y Muriel Lewis, residentes en Barrio Roosevelt. En ambos casos se presentaron dos testigos para dar fe del nacimiento.

Felicitamos a la señorita Directora del Plantel, Profesora Olímpia Trejo por su obra social, así como para las maestras de costura y maestras y alumnas de los sextos grados nuestro reconocimiento por tan hermosa labor realizada en provecho de nuestros niños.

IMP. FALCO LTDA.

SASTRERIA y TIENDA

CLIFFORD STEELE Y SEÑORA

Qué fácil!: La Casa de la DAMA y el CABALLERO elegante, combinados.

¡Qué barato está todo en esta Tienda: Parece tan chiquita pero allí encuentras todo para toda la familia!

Así es,

— CADA DIA RECIBIMOS TRAJES — — DE —

CREPE — FOULARES EN DIFERENTES COLORES — GABARDINA — JORGETTE — PIÉL DE CONEJO — POPLIN — RASO — SEDAS
VILLELA FLOREADO Y LISO.

Venga a ver la exposición de preciosos artículos apropiados para todas las ocasiones, que exhibimos en nuestros estantes. Situada: Centro del Consulado Inglés y la Pulperia Alvarado. Calle Comercio de Limón.

EDITORIAL

Hace algunas semanas leímos en uno de los periódicos de San José una crónica de carácter distintivo contra la gente de color y su número creciente en los sectores residenciales de la capital.

La expresión del escritor ha despertado gran asombro y además ha demostrado que el autor es todavía un miembro de la "Vieja Escuela". Está todavía en la sombra del pasado. Debió haber sabido que en la actualidad las constituciones de las Naciones Unidas, por ejemplo, están libres de prejuicio de color o raza. El curso de la historia ha sido cambiado.

El disturbio mundial no es una lucha de razas, sino de doctrinas: Comunismo y Democracia. Las naciones bajo la civilización democrática han hecho todo su esfuerzo para lograr condiciones comprensibles entre cada criatura humana que acepta el dogma de democracia y es una falta de conocimiento real por parte de cualquier miembro de las Naciones Unidas lanzar un insulto a otras personas de la misma constitución, simplemente por el color de la piel o la raza. Debe llevarse en mente que propagandistas en perjuicio racial, no solamente muestran un acto inhumano, sino que están pecando contra nuestro Creador. El dijo: "Vamos a hacer hombre", no raza, ni color". Para concebir las razas como creación especial y los individuos que las componen como criaturas creadas independientemente, creemos es un ataque en el plano de Dios.

El escritor mencionado debe saber que los pueblos del mundo están divididos en dos "block": las Naciones Unidas o Democracias que comprenden más de un billón de personas contra más de setecientos millones de personas del mundo Comunismo. En este sentido el negro debe ser apreciado, reconsiderado, respetado, como miembro activo en la Democracia. En cualquier comunidad donde la gente de color muestra una deficiencia de norma de vivir o cultura, deben ser educados y ayudados en todas las maneras posibles. Mandándolos al enemigo sería una reducción de un billón en el campo de la Democracia.

Concluimos esta nota diciendo: —El buen estado y entendimiento entre dos colores dentro de una democracia de iguales derechos de nacimiento, no debe sustituirse por sentimientos amagos y odios.

WHEREABOUTS

The British Vice Consulate in Limón requires information concerning the whereabouts or fate of the following persons:

JOSEPH SCARBOROUGH — CECIL ADOLPHUS BLAKE
GEORGE CRUISE.

Notas Sociales

El lunes de esta semana arribó a San José, procedente de Honduras para luego en el transcurso de la semana trasladarse a esta Ciudad, el Excelentísimo Sr. Obispo Monseñor Odendahl, quien había sido nombrado Visitador Apostólico de Seminarios y Colegios Católicos de Honduras, partiendo para el hermano país en Mayo del año pasado.

Viene Monseñor a quedarse definitivamente entre nosotros, noticia que nos ha llenado de júbilo, dadas las simpatías y el aprecio de que goza entre el conglomerado limonense, ya que él ha sentido siempre profunda devoción por sus feligreses, por lo que su nuevo nombramiento con tantas cualidades y merecimientos, no ha podido ser más acertado y grato para todos.

Damos a Monseñor nuestra más gratificante bienvenida al mismo tiempo que formulamos nuestros mejores votos por su ventura personal.

De nuevo entre nosotros tuvimos el gusto de saludar a la simpática amiga Azucena Narváez. Fara clásica nuestro respeto y admiración.

Pasando unos días al lado de sus familiares llegó doña Nena de Guillén en unión de su hija la señorita Carmen. Les presentamos nuestro saludo.

El sábado 23 del presente dejó de existir en esta ciudad el señor don Otto Starke Jiménez tras larga dolencia en el Hospital de la Compañía Bananera, siendo sus restos sepultados en el Cementerio Local, con gran concurrencia, dadas las simpatías que dejó el extinto entre sus muchas amistades. Presentamos nuestra más sentida condoleancia a su estimable señora esposa doña Hortensia Jiménez de Starke, a sus hijos, nietos y demás miembros de la estimable familia doliente.

Tienda HOLLYWOOD

HOLLYWOOD STORE

— OF —

Salomon Berenzon

JUST ARRIVED A NEW ASSORTMENT OF SHIRTS:

BROADWAY	€ 17.00
CORONA	17.00
COAST BRAND	15.00
VENUS	22.00

Shirts in square pattern, special prices.

Gabardine with buttons and Gabardine with 3 zippers.

Underwear, pants and shirts, Otis.

GABARDINE — ENGLISH CASSIMIRE — SHARKSKIN WORKING CLOTHES AND NEW ASSORTMENT OF SHOES.

For children, Men and women, at very low prices.

LIMÓN, COSTA RICA.

préstamo un total de \$ 34.100.000, de los cuales ellos, a su vez, prestaron \$ 10.000.000 a la Compañía Mexicana de Luz y Fuerza Motriz, una empresa privada. En abril de 1950, el Banco hizo un préstamo de \$ 26.000.000 a la Compañía Mexicana de Luz y Fuerza Motriz, de los cuales \$ 10.000.000 fueron destinados a cancelar el préstamo efectuado a tal empresa por los organismos del Gobierno, los cuales, a su vez, devolverán esta cantidad al Banco. El saldo de \$ 16.000.000 servirá para financiar la compra de materiales y equipo que la compañía necesita para su programa de ampliación de cuatro años.

A fines de 1949, un organismo del Gobierno de El Salvador recibió un crédito de \$ 12.545.000 para financiar la importación del equipo y los materiales requeridos para un proyecto hi-

EL BANCO MUNDIAL...

droeléctrico en el Río Lempa. Este fué el primer préstamo hecho por el Banco a un país de Centro América. Una característica interesante del negocio es que la Comisión Hidroeléctrica del Río Lempa, o sea el prestamista, consiguió 13.100.000 colones para cubrir los gastos en moneda local, por medio de la venta de bonos en colones, sistema no usado antes en ese país para financiar obras de beneficio público como la del Río Lempa. El Director de Compras del Banco hizo dos visitas a El Salvador para actuar como asesor de la Comisión respecto a la venta de los bonos.

Cada uno de estos préstamos lleva la garantía del gobierno del país en cuyo territorio está situado el proyecto. Además, en cada caso, los préstamos han sido hechos a mediano o a largo plazo, y la amortización de la deuda no comen-

(Viene de la 1^a página)

zará sino cuando el prestatario comience a recibir los beneficios del préstamo. El crédito de \$ 2.500.000 para la agricultura, a Chile, fué convenido a seis años y medio, y el de \$ 5.000.000 a Colombia, a siete años. La amortización del préstamo a Chile comenzará dentro de dos años, y la del de Colombia el 15 de mayo de 1952.

Los préstamos para desarrollo hidroeléctrico son a plazos más largos. El de \$ 13.500.000 dado a Chile para estos fines es a 20 años, y la amortización comienza sólo al sexto. El préstamo a la Brazilian Traction Light and Power Co. Ltda., es a 25 años, y su amortización habrá de comenzar el 1^o de julio de 1953. El de \$ 15.000.000 a la Compañía Hidroeléctrica de São Francisco es

a 25 años, y la amortización empieza el 15 de septiembre de 1954.

El empréstito de \$ 24.100.000 a los organismos del Gobierno Mexicano es a 25 años, con amortización a partir del quinto. El préstamo a largo plazo a la Compañía Mexicana de Luz y Fuerza Motriz es también a 25 años y la amortización comenzará el 1^o de agosto de 1953.

Como ya se ha observado, los préstamos del Banco han proporcionado parte o todo el costo en moneda exterior de un proyecto determinado. En el caso de los préstamos a países latinoamericanos, los propios prestatarios suministran la moneda local necesitada y, en algunos casos, estos costos exceden la cantidad del cambio exterior obtenida en préstamos del Banco.

RUBEN CHING & SON

— EXPORTER OF CACAO —

WE BUY: CACAO - COCONUTS - COPRAS

Pension Central in front of the Limón Post Office.

La Proveedora

O F R E C E :

LECHE EN POLVO KLIM	lata	₡ 4.85
HARINA	libra	0.50
FRIJOL COLORADO	libra	0.55
FRIJOL GUARIA	libra	0.80
FRIJOL GONGU	libra	0.45
AVENA QUAKER	lata	1.60
LECHE EN POLVO MY BOY	lata	3.25
JABON SAPOLIO	pan	1.65
VINO DE NARANJA	bot.	4.25
VINO DE MORA	bot.	4.25
JABON ISLAND PALM	pan	0.90
JABON JADE, grande	pan	0.80
MAICENA LEON	paq.	0.25
JALEAS DEL TROPICO	frasco	1.75
CANFIN	bot.	0.45
GRAPAS PARA CERCA	libra	1.00
ENCHUFLES PARA PLANCHA	c/u.	1.00
SOCKETS COLGANTES	c/u.	1.95
CLAVOS, todo tamaño	libra	1.10
CLAVOS paraerrar	libra	4.00
HERRADURAS	libra	1.60
CORDON ELECTRICO	yarda	0.55
ESCOBAS ANGULO	c/u.	3.00
ARROZ	libra	0.60
FRIJOL NEGRO	libra	0.55

Miles de otros artículos, todos a precios muy razonables

La Proveedora

APARTADO 175

PUERTO LIMÓN

Dolores Reumáticos

¿Por qué
continuar
padeciendo?

Combatte desde
el principio esos
dolores. Son
una advertencia
de la naturaleza que
señala la presencia
en el organismo de
sustancias nocivas
y desechos que los
riñones no han ex-
pulsado.

Haga cesar estos
padecimientos to-
mando las Píldoras
De Witt para los
Riñones y la Vejiga.
Su acción directa
sobre los riñones
facilita una buena
eliminación de los
desechos y venenos,



tales como el exceso de ácido úrico, cau-
sante de los dolores.

Otras de las ventaja-
jas de las Píldoras
De Witt son la faci-
lidad de su empleo
y la confianza que
merecen, basada en
cincuenta años de
éxito.

Adquiera un frasco
de este medicamento
de fama mundial.

En frascos de dos
tamaños, con 40 y
100 píldoras.

Píldoras DE WITT

PARA LOS RIÑONES Y LA VEJIGA

INDUSTRIA BRITANICA

THE ATLANTIC

All The Week In One Day

EDITOR:

JOS. A. THOMAS

Number 44

SEPTEMBER 30, 1950

Year I

POST BOX 199

LIMON, COSTA RICA

OUR TASK

FROM OUR DESK

BY THE EDITOR

A few weeks ago, we read in one of the daily newspapers of San Jose an article of a discriminative nature against the people of colour and their increasing numbers in the residential sections of the Capital.

The views expressed by that writer have stirred angry astonishment and showed up the author to be still a member of the "Old School". He is yet in the gloom of the dark past. He should know that present day charter is free of colour and racial distinction. The course of history has been changed.

The nature of the world's disturbance is not a struggle of race, but of two doctrines — between Communism and Democracy. The nations under democratic civilization are striving to bring about understandable conditions among every human creature who accepts the doctrine of democracy and it is nothing short of a fallacy, in fact it is a lack of rightful knowledge on the part of any member of the United Nations World to throw a missile at others belonging to the same Charter simply on the grounds of the colour of their skin. It should be borne in mind that propagandists on racial prejudice are not only demonstrating an uncharitable act, but are committing also a sin against our Creator — "COME LET US MAKE MAN", He said; not race nor colour! To conceive of races as special creations and of the individuals who comprise them as beings independently created is an attack on God's plan.

Since the peoples of the world are divided in two "Blocks" — The United Nations or Democracies comprehending more than a billion people against more than seven hundred million souls in the Communist World. In this sense the Negro should be appreciated, should be recognized, should be respected as having full membership in Democracy. In any community where the people of colour shows a deficiency of a required standard of living or culture, they are to be educated and helped in every possible way; driving them to the enemy would be a weakening of the one billion and an increase to the seven hundred million.

We conclude this chapter by saying "That mutual good-will and understanding between two shades of people within a democracy and with equal birthrights should not be substituted for bitter feelings and hatred".

VISIT THE NEW LUMBER DEPOSIT

Britton and Holness, Limited

GUARANTEED FIRST CLASS BLACK

HEART LAUREL, WELL ASSORTED

SITUATED: Between the former Lindo Brothers' Office and Gourzong's Radio Repairs-Front Railroad Yard.

S. D. BRITTON — Manager.

On the Playground from Monday to Thursday:

The visiting baseballers from Bocas came be the drawing Card for the Week's outdoor entertainment. The visitors having been vanquished on Saturday and Sunday, one would surely expect the sitting of the Council and the effecting of a charter for the future contests. It would have hurt the pride of our friends to receive an additional whipping on Monday and also our Committee of the Ways and Means, had an important part to play in the shaping of the games, and in consequence Monday's match was won now two each. Wednesday was set for the separation of the very friendly positions. The spectators increased ever more that it seemed as if the unreprehensible dead from the burial place were awakened to increase the population. The end came with 9 runs for Limon and 7 for Bocas. On the afternoon of Thursday, Braves had charge of the pitching by Fray, behind the plate was Rasam — Joe at third, Gayle at first, Price of Jupiter at second, Vinici at Short Stop, Bocas had a strong Nine, but again our side proved stronger and snatched victory by a score of 4 runs to a single for the visitors. Standing up to this date: Limon won on Saturday, Sunday, Wednesday and Thursday — Bocas was victorious on Monday and Tuesday and as mentioned elsewhere, on Friday.

DOCTOR OSCAR PACHECO

MEDICO Y CIRUJANO

DE LA UNIVERSIDAD DE PENNSILVANIA

ESPECIALIDAD EN ENFERMEDADES DE LAS SEÑORAS

OFICINA: 75 varas al Oeste

del Colegio de Señoritas.

SAN JOSE, COSTA RICA

Horas de: 10 a 12 m. - De 2 a 4 p.m.

EZZARD CHARLES 'MAINTAINS TITLE

On Wednesday September 27th, thirty thousand boxing fans witnessed the defeat of Joe Louis one of the greatest fighters of all times. Louis lost by decision. This fight was one of the most savage that has ever been staged

at Yankee Stadium New York. It lasted the full fifteen rounds which represented blows from start to finish, terminating with the victory in favour of Ezzard Charles.

Productores Unidos de Cacao, Ltda.

(OLD THEATRE MODERNO)

THE UNITED CACAO PRODUCERS, LIMITED, BEING NOW
UNDER NEW MANAGEMENT IS ABLE TO PAY THE BEST PRICES.

Consult our prices and in addition we give our best attention to the farmers and others who trade with us.

FERNANDO HONG ON
General Manager

ALFONSO SOLE LIPPA
Assistant Manager

NOTAS SOCIALES

Tuvimos el gusto de saludar a las distinguidas señoritas Flory Castro, Nena Gámez C., Carmen M^a Santos y María Bianchini quienes vinieron a pasar el Día de la Independencia al lado de sus familiares.

Pasando unos días entre nosotros se encuentra la simpática amiguita Elsie Fernández E. Le presentamos nuestro saludo y le deseamos una grata estadía en el puerto.

A pasar el Día de la Independencia llegaron al puerto el doctor Carmelo Calvosa y señora, el Dr. Orlando Sotela y señora y el Dr. Carlos M. Jiménez y señora. Presentamos a los distinguidos visitantes nuestro saludo y les deseamos una grata estadía entre nosotros.

Entre nuestros distinguidos visitantes tuvimos el gusto de saludar a la encantadora señorita Virginia Maroto y a sus hermanos don Enrique y don Ludovico Starke y señora.

Para San José salió la señorita Nora Peters G., quien pasó estos días de fiesta en este puerto al lado de sus familiares. Nuestro saludo.

Para San José, después de pasar el fin de semana entre nosotros, salieron las señoritas Luzbilda Lizette y Yolanda Taylor, Cecilia Filloy y Cecilia Fonseca. Nuestro saludo para las simpáticas amiguitas.

Para San José, después de pasar tres semanas en este Puerto en unión de sus hijos don Teodoro Quirós y doña Flory de Quirós, salió doña Julia de Güell.

Reuben, Reuchild Rothschild Ltda.

EXPORTADORES DE CACAO

Nuestras oficinas han sido instaladas contiguo al Edificio de Correos, Avenida Central, frente a Avelino de la Peña & Cia.

Limon, 12 de Setiembre de 1950.

VISITING THE SICK

Motivated by humane tendencies we have dedicated the past week (inter-alia) to visiting the sick.

At the San Juan de Dios Hospital in San José, we visited salón Federico Zumbado, Gerardo Guzmán, Carlos Duran, Gerardo Jiménez, Ricardo Moreno Cañas, Carlos Volio and Echeverría and were privileged to interview the following patients.

Mr. Drucilla Price of Limón, Miss Lolita Daley also of Limón, Miss Pearl McLeod of Cahuita, Miss Kathleen Seaburn of Siquirres, Miss Violet Lawrence, Miss Bedell Cayasso and Miss Elizabeth Banton of Limón.

Miss Muriel Watson of Limón and Miss Irene Wynter of Beverly as also Miss Isa Barrick who have been operating successfully.

The latter is hospitalized in Pension Umaná. Our next step took us to the wards for men where we found Mr. John Harrison of Guacimo, Mr. Shatto Gilmore May of Monte Verde, Mr. Philip Gordon White of Saborio, Mr. Ernest Bent Mullins of 28 Miles, Mr. James Morgan of Siquirres, Mr. Victor Cabero Torres of Germania, Mr. Jose Palacio González of Estrella Branch. From Limón proper we spoke with Mr. Robert A. Brooks (Bobby) Mr. Nicopore Derotus, Mr. Rafael Angel Brenes, Mr. George Gordon and Mr. Daniel Clarke.

THE ATLANTIC takes this medium to advise the above mentioned a speedy

Reuben Reuchild, Rothschild Limited

EXPORTERS OF CACAO

Our office has been established adjoining the Post Office Building, Central Avenue, in front of Avelino de la Peña Short Store.

Limon, September 12, 1950.

TIENDA "LA BARATA"

(CHEAP STORE) -- MOISES KADER

— OUR GREATEST SALE OF THE YEAR —

FASHION FABRICS • FROM FAMOUS MILLS

Prints of all colours. — Organzies, plain or flocked. Spun Gabardines. — Khaki. — Shirts and Neckties to match. Suitings. — Shirtings. — Casimires. — Imported Cotton. Sport Shirt \$ 8.00 each.

— EVERY OTHER DRESS AND FANCY MATERIALS —

THEN REMEMBER THAT

KADER FURNITURE STORE CARRIES
THE BEST MODELS AND THE MOST
BEAUTIFUL IN FURNITURE

— LIMON —

IN MEMORIAM

*God knows the load was heavy
The hill was hard to climb
He gently closed his eyes, and said
Come Hither, Peace be Thine.*

*For many silent tears are shed
When others are asleep,
You are not forgotten Father
Nor will you ever be.*

IN EVER LOVING MEMORY OF OUR DEAR FATHER AND GRANDFATHER

JAMES MURRAY

September 25, 1944.

MR. & MRS. ERNEST WRIGHT — MRS. INA M. PUGH
(D A U G H T E R S)

FERNANDO — RODOLFO — ERNESTO — FRANKLIN
BAIS & SANDRA
(G R A N D C H I L D R E N).

A Blessed Mother and Wife is Called up Higher

Not without physical sufferings during the latter closing days of her life—pains borne with Christian fortitude; such were the experience of Mrs. Dau-trice Matilda Whitehorn and on Friday the 15th instant to end her life's career, we think we heard these words below: *'This done 'the great transaction's done'
She is her Lord's and He is her's.
He has called her and she followed on
and by which we find rich consolation'.*

The late Mrs. Whitehorn had seen the marvellous light of day in the parish of St. John's in the island of Jamaica. Thirty seven years of her flowerly life

were spent at Zent—years devoted in faithful services to our Blessed Saviour; to the care and love of her husband and children and to the spreading of Christian and loving fellowship among her brethren.

At the noon hour of Saturday the 16th, the funeral service was solemnly conducted by the Reverend Fr. William L. Zadie with Mr. William Daysley presiding at the organ in the St. John's Church in which she had membership. Other than Anglicans of Zent there were members from St. Mark's Church and mourners and sympathizers of the community, from Siquirres and other line towns. The funeral procession furnished evidence that the last remains bearing to the grave were of one whose earthly life had earned this solemn respects—such last remains which could not go unhonoured to the grave.

Death has dug the well of grief and lamentation in the very soul of her widower, Mr. _____ Whitehorn, her children, David in Canada, Gwendolyn, Ina and Euphena in Panama, Vincent, Violet and Iris in this Republics of Costa Rica, twelve grandchildren, other relatives and a host of friends.

THE ATLANTIC is deeply moved in the passing of this blessed Mother and Wife and can only commend the bereft widower and children to put their hands like little children in the great hand of God and He will comfort and keep them. May the soul of the departed rest in peace.

DOCTOR OSCAR PACHECO

Physician and Surgeon
From the University of Pennsylvania,
U. S. A.

SPECIALTY:

DISEASES OF WOMEN

Office: 75 yards West of the Colegio de Señoritas — SAN JOSE

HOURS: 10 - 12 m. — 2 - 4 p.m.

ST. MARK'S CHURCH

LIMÓN

COSTA RICA

— THE CHURCH IS THE PILLAR AND THE GROUND OF THE TRUTH —

— — — SERVICES: — — —

SUNDAYS: 6.00 a.m.— Solemn Holy Eucharist Sermon.

8.00 a.m.—Choral Holy Eucharist.

3.00 p.m.—Sunday School.

7.00 p.m.—Solemn Evensong, Sermon.

WEEKDAYS: Wednesday, Friday, Holy Days 6.00 a.m.
Monday, Wednesday, Friday 7.00 p.m.
Saturday: Confession 4.00—5.00 p.m.

See Weekly Parish Bulletin For Other Announcements:

The Fifteenth of September

The Fifteenth of September on our zone was ushered in an extraordinary manner. On the day before the port moved into high gear by the arrival of the two Frigates of the Colombian Navy. An illuminous welcome, headed by Limón's Military Band was in evidence on the dock with the arrival of the first war vessel of the twin. Colonel don Ricardo González and other high militarists of San José, accompanied by our Commandant of the Civil Guards, Dr. don Rafael Pacheco, His Excellency, the Governor, don José Rossi, don José Barrientos, the acting Captain of the Port represented the welcoming of officials.

The guards of honour, jointly arranged with the Band of the Frigate, re-

spectively, had their charming aspects. The snowy white uniforms of the Cadets and sailors represented the "ad astra" of the sceneries.

THE FIFTEENTH

The early autumn moon had just taken off her night gown when the local cannon belched out its volley to budge the citizens to be in readiness to greet the glorious Anniversary which Old King Sol brought in his six o'clock rising. The high light listed for the morning's illumination was the procession sponsored by our Educational Department.

Very lovely was the view, led by the Military Band, then the Clergy, Civil Authorities, the Fire Brigade, the Col-

lege, the Girls, the Boys, the Night School and the Private Schools with the Salvation Army Band in front. A distance of four city blocks was covered by the marchers. There were also male and female riders on horse, mule backs and one donkey rider who provided the fun.

At the park a speech associated with Costa Rica's Independence from 1821 to 1950 was eloquently delivered by don Tristan Brenes, the Director of Schools for the province. Patriotic hymns were played by the Band and with lively singing of the children. The allegiance to Costa Rica was pronounced by don Antonio Gutiérrez, the Director of the General Tomás Guardia School and the pledge given by the children.

The Unavoidable Printer's Evil

(Clarence G. Whylie)

We regret the omission of the name of the Reverend C. C. Whylie which should have been associated with that of the Reverend David A. Morgan at the foot of the "Letter to the Editor" which appeared in our last week's issue.

RECTIFICATION:

The dates of September 8th and 19, 1949, respectively appeared in the Memoranda for Mrs. Whelena Robinson should read — September 13, 1949.

Imprenta Falcó Ltda.

La Proveedora

O F F E R S :

KLIM POWDERED MILK	tin	€ 4.85
RICE	lb.	0.60
FLOUR	lb.	0.50
RED BEANS	lb.	0.55
BIG PINK BEANS	lb.	0.80
QUAKER OATS	tin	1.60
MY BOY POWDERED MILK	tin	3.25
SAPOLIO	cake	1.65
ORANGE WINE, delicious	bot.	4.25
BLACKBERRY WINE	bot.	4.25
ISLAND PALM SOAP	cake	0.90
JADE SOAP	cake	0.80
DEL TROPICO JELLIES	jar	1.75
KEROSENE	bot.	0.45
FENCE STAPLES	lb.	1.00
IRON PLUGS		1.00
NAILS, all sizes	lb.	1.10
HORSE SHOE NAILS	lb.	4.00
HORSE & MULE SHOES	lb.	1.60
ELECTRIC CORD	yd.	0.55
ANGULO BROOMS		3.00
SAWS, 22 INCH		13.00
RAT TRAPS		1.75
MAYSON ELECTRIC IRONS		35.00

Thousands of other articles at prices as reasonable as we can make them.
Quick, courteous service. All merchandise guaranteed.

— YOUR MONEY BACK IF NOT COMPLETELY SATISFIED. —

La Proveedora

Este anuncio es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Oreamuno López" de la Oficina Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

PUERTO LIMÓN

BOX 175

LAUNCH EXCURSION BY THE *TICA*

FROM LIMÓN DOCK TO OLD HARBOUR WITH STOP AT CANUITA TO TAKE UP PASSENGERS.

Launch will sail from our port at 4.00 in the morning.

Launch will sail from Old Harbour 5.00 in the afternoon.

Sunday October 8, 1950

All kinds of sports will be at your disposal, including baseball games between our players and the baseball players of the Coastal Towns.

THE SENSATIONAL LEBERT BAND WILL FURNISH THE MUSIC.

REMEMBER: That a trip across the ocean cures all complaints and washes away any bad luck.

ROUND TRIP TICKET ONLY SEVEN COLONES EACH PERSON TICKETS ARE ON SALE AT THE "BLUE BAR".

THE ENTERPRISE BASEBALL CLUB

MANAGEMENT.

THE PEOPLE'S HOUSE

JACK ORANE SUCS. — LIMON

YOU WILL NEED A GOOD ARTICLE
FOR YOUR MONEY SO SEE US FIRST
FOR THE BEST OF EVERYTHING.

SUITINGS, DRESS MATERIALS, AND ALL
OTHER REQUIREMENTS IN LADIES'
& GENTS' WEAR PRICES ALWAYS TO
PLEASE YOU.

CAMPO PAGADO

Two Anonymous Letters Bearing Threats to Commissioner Stanley Dixon and his Reply

THREAT N° 1: S. Dixon by this you will know that 5,000 colones will be your 6 foot 6 of earth. Dont forget that one but not the Liberty Hall and land you want.

We remain yours.

THREAT N° 2: Mr. S. Dixon: That 5,000 colones that you want from 21 people will be your 6 foot 6 very early.

Sing M. F. G. and Others.

MR. DIXON'S REPLY

TO WHOM IT MAY CONCERN: In reply to the above Anonymous Notes be it understood that I have no intentions of owning the Properties and Building of the Limon Division of the Universal Negro Improvement Association as my personal property neither to appropriate the income of the Division to my own use as the public is led to believe by those who are trying to rob the Property and Building from the Organization for which it was bought, to form a local Society of their own. The work of my administration is indisputable visible to the eyes of the public. What handwork except indebtedness, can the Past Officers since the Roberts — Gordon regime show and of those who are opposing? Have they individually or collectively, inside or outside the organization ever done anything to the good of the Community?

When I took my oath as President of the Limon Division N° 300 in the presence of God and those who witnessed the ceremony, and later when I affix my signature in contract with the Parent Body to serve the Universal

Negro Improvement Association and African Community's League as Commissioner of Costa Rica, "I had counted the cost".

I have pledged allegiance to the Parent Body and President General and to defend the Universal Negro Improvement against the enemies from within and without and I shall try to keep this Promise "So help Me God".

The Properties of the Limon and all other Branches bought by the members and well-wishers, directly or indirectly for the Organization in Costa Rica shall remain the property of said Association and it is the determination of the loyal members and myself to oppose and

harrass any and all attempts by individuals or groups trying to make it otherwise and threats of death or execution of murder will not change this determination.

Your threats give me no fear as sooner or later by illness, accident, strife, murder or assassination each and everyone MUST DIE, EVEN YOU THE PLOTTERS OF MURDER.

If you are condemned to pay . . . €5,000.00 should not you blame yourselves and those who encouraged you to seize & hold the UNIVERSAL NEGRO IMPROVEMENT ASSOCIATION PROPERTY. Did you count the cost?

Very truly yours

STAN. E. DIXON D.
President Limon Division N° 300
and U. N. I. A. Commissioner
of Costa Rica.

HOW GOOD IS YOUR VOCABULARY

ANSWERS TO LAST WEEK'S TEST

- N° 1 *Accidental*
- N° 2 *Fundamental* •
- N° 3 *Monumental*
- N° 4 *Temperamental*
- N° 5 *Detrimental*

We regret to inform our readers

that these vocabulary tests will not appear in our forthcoming issues owing to the fact our space is limited — hence we are forced to insert items of deeper interest to all concerned.

Dr. MIGUEL S. DEJUK

Physician and Surgeon of Tulane University, U. S. of America

ADVISES

His esteem patients as well as prospective ones that he has left Limon for a trip abroad, regretting time did not permit a previous notice.

However, as soon as he returns due notice will be given.

"LA NACIONAL" HERMANOS BENAVIDES

RELOJERIA — JOYERIA Y GRABADOS

APARTADO 1779

Situated in the commercial centre of San José — Ground Floor.

Diario de Costa Rica Building.

Guaranteed workmanship — Honesty and Efficiency.

We make Rings — Bracelets — Earrings and all items of jewelery. Our staff of expert watch-repairers are qualified in handling all types and makes of watches and clocks.

Our stock of modern items of gold, silver and platinum are on display
VISIT US AND YOU'LL BE SATISFIED.

Restaurant "Ecos de París"

Conveniently situated in the heart of the capital 300 yards South Moisann's Bakery,
SAN JOSE 11-1111
PHONE 6289

We specialize in Excellently prepared meals along with
an efficient stock of the best liquor.

OUR BOAST IS "Eat where the best sanitary methods
are practiced in the preparation and serving of food".

PERSONAL ATTENDED BY THE PROPRIETOR:

CEDRIC KERR

PERSONALIA

Among the excursionists from the neighbouring and friendly Republic to our South, was Miss Hyacinth Jackson, formerly of La Junta. She spent the greater part of her stay with her adopted father; Mr. John J. Smith of Cairo. We are sorry to learn that he is under the strain of impaired health.

Miss Doris Legister a former Limonense of wide estimation arrived by a regular Taic trip. She is the house guest of her mother, Miss Louise Thomas and son Enrique. She is the picture of robustness. She is lovingly greeted on every hand.

Mrs. Violet Narvas of Colon, formerly Miss Violet Richards who left this city sixteen years ago is a right hearty welcome visitor to her native sod. Mrs. Narvas stated that she has been taken by surprise by the praiseworthy development in this city; mentioning further that the half had not been told to her abroad. Leaving here in her very tender age and being absent for such a lengthened period she is almost a stranger to the land.

It is with great delight that we welcome Mrs. Claris Cornwall de Chambers who is here on a visit. We cannot forget her high musical and other cultural contributions to our community in days of yore and do hope we shall have the pleasure of seeing her fingers move over those musical keys before her return to Colon, the city of her adoption.

EL NUEVO DIRECTOR

Presentamos atento saludo de presentación al Dr. don Marcos F. Chaves quien llegó a nuestra ciudad, procedente de San José. Es el nuevo Director de la Unidad Sanitaria de esta provincia.

TRAMO JOE LEWIS

LIMON MARKET

We carry stock everything in grocery, both foreign and native products. — The fast movements of our goods enable us to always have fresh supplies.

OUR MOTTO

Best and greatest variety. — Full desire to please our buyers. A little profit on our money, but no profiteering.

JOE LEWIS — Proprietor